

BABY PHOTOALBUM
【赤ちゃんアルバム】

町内の元気いっぱいな1歳になる赤ちゃんの写真を募集しています。
▷平成30年3月生まれの赤ちゃんは2月15日(金)までに役場広報係へ申し込んでください。



1歳誕生日おめでとう笑顔い
つぱいのるごくんでいてね[◎]
二西
あしざわ
芦澤 琉維ちゃん
30年1月17日生まれ



笑顔がかわいいメイちゃん
♪お誕生日おめでとう♪
猪熊
いむら
居村 莜依ちゃん
30年1月11日生まれ



大好きな愛梨ちゃん生まれ
てきてくれて、ありがとう
頃末南
ひの
白野 愛梨ちゃん
30年1月23日生まれ



らくちゃん お誕生日おめで
とう 幸せをありがとうございます
二東
うえだ
上田 楽ちゃん
30年1月30日生まれ



ゆあ1歳おめでとう生まれ
てきてくれてありがとうございます[◎]
二東
おかざき
岡崎 結愛ちゃん
30年1月5日生まれ



お誕生日おめでとう 明るく
元気いっぱいに育つてね[😊]
頃末南
こじま
小島 暖也ちゃん
30年1月5日生まれ



これからも元気によくよく育
つてね[♥]
吉田東
ふじむら
藤村 恵愛ちゃん
30年1月1日生まれ

電子メールで申し込むときは、タイトルを「赤ちゃんアルバム」として、掲載事項・電話番号・26文字以内のメッセージと写真データと一緒に送信してください。

●問い合わせ 役場広報係
☎ 201-4321
▷ koho@town.mizumaki.lg.jp

活動訪問 頑張ってます

町の頑張っている人を紹介するコーナーです

山で拾つたごみが
その日の私のお土産です



たかお まさひろ
高尾 雅洋さん(二東)

- 年齢 81歳
- 趣味 山歩き、ハーモニカ、花
- 好きな山 明神ヶ辻山
- 好きな食べ物 パン

今月は、ボランティアで明神ヶ辻山の清掃活動をしている高尾雅洋さんを紹介します。

●清掃活動を始めたきっかけは。

昔勤めていた頃、朝早くに出勤し、みんなの机を拭いてくれている上司がいたんです。その上司に「早く来るだけでは意味がないから、早く来るなら何かしようと思ってみんなの机を拭いているんだよ」と言われたのが、きっかけかもしれません。その言葉を聞いて以来、趣味の山歩きをするときに山を歩くだけでは意味がないと考えるようになりました。どこの山を歩くときでもごみを拾って帰るというのが習慣になりました。

●明神ヶ辻山の清掃を始めたのはいつごろからですか。

山を歩くときのごみ拾いというのから、明神ヶ辻山の全体の清掃活動に変わったのは4年前です。病に倒れ、以前のように標高の高い山を歩くことができなくなったので、自分の健康のために毎朝明神ヶ辻山を歩くようになりました。そのうち、ごみだけでなく階段の手すりや展望台の汚れなどが気になるようになって、手すりや看板を拭いたり、はがれた案内表示を修復したり気が付いたことは全てやろうという気持ちが芽生えたんです。

●毎日の活動は大変ですか。

清掃をしていると「大変ですね」と声を掛けられることがあります。好きでしているので、これまで大変だと思ったことは一度もないですね。皆さんに気持ち良く山歩きをしてもらえたうれしいです。明神ヶ辻山愛好家として、これからも清掃活動を続けていきたいと思っています。